

## Se préparer à entendre la voix de Dieu



Le président Uchtdorf explique que la première chose que Dieu a faite après avoir créé l'homme et la femme a été de leur parler et de leur donner des instructions et des renseignements précieux. Nous avons cette même chance en avril et en octobre pendant la conférence générale, lorsque les dirigeants de l'Église s'adressent à nous et nous font les recommandations que le Seigneur veut que nous entendions.

As-tu déjà entendu la voix de Dieu par l'intermédiaire de ses serviteurs

pendant la conférence générale ? As-tu déjà eu l'impression qu'un discours en particulier répondait à une question que tu te posais ? Tu pourrais noter cette expérience dans ton journal, ainsi que la manière dont elle t'a été utile. Ensuite, prépare-toi à entendre la voix du Seigneur lors de cette prochaine conférence en notant les questions que tu te poses et en y réfléchissant pendant ton étude des Écritures. Prie notre Père céleste de te donner des réponses et des idées

pendant la conférence. Pendant que tu écoutes les serviteurs du Seigneur, concentre-toi sur les inspirations que tu reçois. Qu'as-tu appris ? Comment t'es-tu senti poussé à changer ? Note ces inspirations parce que c'est l'Esprit qui te parle !

Souviens-toi toujours que notre Père céleste t'aime et te guidera dans la bonne direction. Si tu t'efforces d'entendre sa voix par l'intermédiaire de ses serviteurs, tu seras béni et édifié.

## ENFANTS

### Prépare-toi pour la conférence générale !

Utilise cette fiche pour te préparer pour la conférence générale. Garde-la sur toi pendant la conférence pour y noter ce que tu apprends.



- **Note tes questions.**

Je me demande...

---

- **Prie ton Père céleste.**

J'aimerais apprendre...

---

- **Écoute la conférence générale.**

J'ai appris...

---